



Le Dauphiné Libéré Mercredi 6 juin 2018

LA VERPILLIÈRE Biennale de cirque : des acrobaties au jardin de ville ce soir



→ Ils sont cinq acrobates du collectif "À sens unique" à venir pour la biennale de cirque de la Capi, ce soir à La Verpillière, avec un spectacle de performances impressionnantes. "Léger démêlé" fait rire, certes, mais aussi frissonner, s'extasier devant les figures à la corde, au mât chinois, au vélo acrobatique. Les cinq compères se détestent et s'aiment et le font comprendre par leurs pirouettes complices et affrontements réels, leur entraide et leur taquinerie. Rendez-vous à 19 heures, au jardin de ville. Durée : 50 min. Gratuit.